erst einmal dazu entschlossen, eine längere Seefahrt anzutreten, wird keiner Ihrer Freunde und Angehörigen es verabsäumen, Ihnen ein Dutzend Ratschläge mit auf den Weg zu geben. Am sichersten ist jedenfalls, wenn man vermeidet, mit übervollem Magen an Bord zu gehen und wenn man sich die ersten 24 Stunden auf seinem Bordstuhl in Schiffsmitte möglichst ruhig verhält. Am zweiten Tage bereits werden Sie einen enormen Appetit entwickeln und am dritten schon lustig auf Deck herumtoben. Hoffen wir es wenigstens!

Wohin die Fahrt gehen soll? Das hängt natürlich ganz davon ab, wie viel Zeit Sie zur Verfügung haben und wie es um ihre Kasse bestellt ist. Der eine



wird es vorziehen, die Ostseeküste entlang zu pendeln, um überall, wo es ihm gefällt, auszusteigen und es sich wohl sein zu lassen. Den anderen lockt die schwedische Küste mit ihren Fjorden, die Einsamkeit und Herbheit im Lande der Mitter-

nachtssonne. Eine Entdeckungsreise von einer Nordseeinsel zu der anderen ist etwas für Menschen, die das Primitive und Volkstümliche suchen. Die Sonne des Südens leuchtet aus allen Prospekten der Schiffahrtsgesellschaften, die Insel Wight wirbt mit Schönheit und

Die Hunde gehen "Straßchen"

